



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

28. November 2018

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 24.10.2018
Mündliche Anfrage von Herrn Rupsch zur Nord-Ost-Tangente
TOP: 12.14

Antwort der Verwaltung:

Herr Rupsch fragte, was die Beauftragung eines Planungsbüros zur Nord-Ost-Tangente kosten wird.

Mit der Information des Oberbürgermeisters zur Stadtratssitzung am 21.11.2018 zum Stadtmobilitätsplan, TOP 11.2, wurde den Stadträten mitgeteilt, dass die Verwaltung bis zur Fertigstellung und Verkehrswirksamkeit der A 143 keine Untersuchungen hinsichtlich einer möglichen Trassierung zur Nord-Ost-Tangente durchführen wird.

Da dieser Termin nicht vor dem Jahr 2025 liegen wird, sind Aussagen zu möglichen Kosten einer Trassierung derzeit nicht möglich.

René Rebenstorf
Beigeordneter